

# *Solidaridad cubana presente en El Líbano*

---



Beirut, 5 ago (RHC) El embajador de Cuba en El Líbano, Alexander Pellicer, y el ministro consejero, Raúl Ernesto Madrigal, donaron sangre para las víctimas de las dos explosiones registradas este martes en el puerto de Beirut.

Los dos diplomáticos acudieron a un llamamiento del gobierno libanés que busca ayuda internacional para atender a los miles de heridos causados por el incidente explosivo.

Con anterioridad, el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, envió un mensaje de condolencias al primer mandatario libanés, Michel Aoun.

En nombre del pueblo y el gobierno de Cuba, agregó la nota de Díaz-Canel, le pido que haga extensivas nuestras condolencias a todos los libaneses.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/230741-solidaridad-cubana-presente-en-el-libano>



**Radio Habana Cuba**